

RENCONTRES

“Désirs d’îles” questionne sur les pratiques architecturales



Le collectif d'architectes saga présente son dispositif “désirs d’îles”, un projet initié par fructôse en partenariat avec la halle aux sucres. Créé en 2014, le collectif Saga regroupe quatre jeunes architectes nantais composé de Simon Galland, Camille Sablé, Pierre Y. Guérin et Sylvain Guitard. Il a pour but de se questionner sur les pratiques architecturales, artistiques et paysagères.

Saga souhaite travailler dans des lieux qui souvent nous échappent d'un point de vue architectural afin de mettre en lumière des situations particulières. Dans le cadre de leur résidence à Fructôse, le collectif Saga met en place une session de rencontres sous forme de différents

rendez-vous, dont quatre sont déjà donnés.

À bord de leur caravane amphibie créée dans les ateliers de l'association, il sillonne le port de Dunkerque, le Môle 1, ses rives et ses alentours à la rencontre des habitants. Sous forme de petites interviews et sur base d'un fond de carte proposé individuellement, les rêveries portuaires et insulaires seront au rendez-vous ! ■

Agenda : _ Jeudi 25 janvier, 10 h devant la Maison de quartier de l'Île Jeanty jusqu'à 12 h et à 14 h à côté de la BULCO en parallèle du Festival Les Chavirées.

_ Mercredi 31 janvier - de 10 h à 18 h au pied de la tour du Leughenaer.

_ Vendredi 2 février - de 10 h 30 à 17 h, dans la cour de l'ESÄ, lors des portes ouvertes de l'école.